

Gemeinsam statt einsam – Mannschaft XVIII trifft auf Gilde Eiche

Da die Mannschaft XVIII leider ihr Heim in Schönbrunn auflassen musste, haben wir nach einigen guten Gesprächen beschlossen, das Heim der Gilde Eiche gemeinsam zu nutzen.

5x im Jahr trifft sich die Mannschaft XVIII nun zum Heimabend im Gildeheim und wir versuchen, noch zusätzliche Gelegenheiten zu finden, bei denen wir dann auch gemeinsam (beide Gilden) zusammensitzen.

Ist eigentlich eine sehr schöne Sache, da wir nun mehr Gelegenheiten haben, miteinander zu plaudern und uns auszutauschen.

Wir hoffen, unsere neuen Gäste fühlen sich bei uns wohl und freuen uns auf ein langes Miteinander im pfadfinderischen Sinne.